

Suspense au 101

Salle Espace 101, rue du Commandant Pégout (8e) : en Régionale 1 Asul bat Centre Isère 11 à 8

Pour l'Asul : Hernandez F ; Jakubowicz Y, Winkens S, Goubier M, Barbier B, Richet

L'ASUL A SU REPOUSSER ses limites pour venir à bout de très bons pongistes du Centre Isère (club des alentours de Grenoble). Le début de rencontre est très équilibré et les quatre victoires de Jakubowicz (dont une en double avec Winkens) permettent aux Lyonnais de garder la tête. Mais les Isérois sont venus pour faire un résultat et ils s'accrochent. Les parties sont toutes très serrées et au bout de presque trois heures de duels, le score n'est que de 9 - 7 pour l'Asul après un dernier gain de Richet. Hernandez rate de peu son dernier simple et Barbier remporte le sien pour porter la marque à 10 - 8. Un seul petit point manque alors aux pongistes du 8^e quand Goubier et Richet entament leur dernier match. Cette fin de partie est exaltante et Goubier, avec expérience, renvoie sereinement toutes les balles de son jeune

adversaire pour s'imposer 3 sets à 1.

C'est la gagne pour l'Asul et la dernière victoire pour l'honneur de Richet confirme celle-ci (11 à 8).

Depuis sa création en 1990, le club de tennis de table du 8^e

allie sport de masse et sport de haut niveau. Les deux entraîneurs salariés du club, Frédéric Guérin et Vincent Dupeuble, peuvent être fiers du travail accompli.

L'équipe seniors engagée en Régionale 1 a été à la hau-

teur ce samedi et tous les joueurs ont fait preuve d'une grande maturité et d'un bon niveau de jeu. Même si la victoire finale a été contestée par de brillants Isérois, les Lyonnais ont su remporter ce match avec brio.



L'équipe Asul seniors 4/ Photo: Michel Videau

Les filles en démonstration

Salle Espace 101, rue du Commandant Pégout (8^e), en Régionale 1 Féminine l'ASUL bat Le Teil CTT 8-2

Pour l'Asul : Nadège Antoinet, Evelyne Fournier, Syéphanie Jay

Sur le papier, les jeunes Lyonnaises ne paraissent pas particulièrement favorites. Les débats se devaient d'être équilibrés mais la suprématie des locales a fait taire tous les pronostics.

Antoinet et Fournier gagnent leurs deux premiers matches mais les pongistes ardéchoises reviennent à deux manches partout très rapidement pour garder l'espoir. Espoir de très courte durée car après

le double gagnant (Jay, Antoinet), les joueuses de l'Asul vont remporter tous leurs derniers matches pour finir à 8 victoires à 2 après l'ultime gain de Antoinet. Une belle et enrichissante victoire pour le coach d'un soir Philippe Lehonsec qui a su motiver ses troupes. Le Teil avait déjà perdu son match dans cette salle lors de la première phase mais ce samedi, la défaite était sans bavure. L'entraîneur capitaine des ardéchoises reconnaissait volontiers la supériorité lyonnaise et se satisfaisait particulièrement de l'accueil sympathique du club de l'Asul.



Les entraîneurs filles et garçons de l'Asul dont Philippe Lehonsec, coach d'un soir/ Photo: Michel Videau

Réaction

P. Lehonsec (entraîneur) : « Satisfait. C'est une première pour moi de coacher ces filles qui ont fait un super match. Ce n'était pas évident d'entrée mais elles ont toutes su, lors de chacune de leurs rencontres respectives, aborder la compétition avec sérieux et sérénité pour le résultat que l'on connaît. »